



1日1円交通災害共済で 最高100万円の保障

家族そろって加入を

辛抱・忍耐

朝のNHKのテレビ小説「おしん」が歴代のテレビ小説の中でも異例の人気でラジオ連続放送「君の名は」に次ぐフィーバー振りには驚いています。今の人達から見ると、おかだの人はあのようない子供の存在自体に不自然を感じる向きもあるが、私たちの年代以前の方々には、我身の子供時代と重ね合せて、身につまされた思いで共感をもつて見ていたことであろう。しかし今の若い人達の中では想像もつかなく、一種のファンションとして楽しんでいたる一面もあると思われる。なににはこんな子供がいてくれたらな……との願望を重ねながら見ています。

今年の大河ドラマ「徳川家康」は想像もつかなく、これからの時代を乗り越えてゆくことを示唆しているように感じられる。忍耐では他に劣らないのは言葉だそうで、いかにも苦労

の場に応じて自分を変えながらその時代に適応させてゆけたのが、これから時代を乗り越えてゆくことを示唆しているように感じられる。我慢・辛抱・忍耐……は隆

い。この人達から見ると、おかだの人はあのようない子供の存在自体に不自然を感じる向きもあるが、私たちの年代以前の方々には、我身の子供時代と重ね合せて、身につまされた思いで共感をもつて見ていたことであろう。しかし今の若い人達の中では想像もつかなく、一種のファンションとして楽しんでいたる一面もあると思われる。なににはこんな子供がいてくれたらな……との願望を重ねながら見ています。

今年の大河ドラマ「徳川家康」は想像もつかなく、これからの時代を乗り越えてゆくことを示唆しているように感じられる。忍耐では他に劣らないのは言葉だそうで、いかにも苦労

が如何でしょう。(中川)

◎住民税の申告相談日	会場	時間
3月9日(金)	木津・二本木地区	7日(水)
13日(火)	横越・川根谷内地区	12日(月)
14日(水)	沢海・焼山地区	8日(木)

村自治功労者を表彰 武藤昭夫氏ら8人



村長から表彰をうける自治功労者

横越村と姉妹村の茨城県美浦村美浦中学校の一年生三〇人と教師ら六人が二月四日、本村を訪れ、横越中学校の生徒らと交歓会が行われることになりました。

これまでのところ

これまでのところ